

L'Abéille de la Nouvelle-Orléans

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED

Bureaux: 323 Rue de Chartres entre Conti et Bienville.

Entered at the Post Office of New Orleans as Second Class Matter

Pour les petites annonces de demandes, ventes, locations, etc., qui se soldent au prix réduit de 10 sous la ligne, voir une autre page du journal.

TEMPERATURE

JEUDI 10 AVRIL

Thermomètre de E. Claudel, Opticien, Successeur de E. & L. Claudel, 918 rue du Canal, Nouvelle Orléans, Lne.

Table with Fahrenheit and Centigrade columns for various times of day.

La Question Sucrière

Les intéressés vont demander l'appui financier du public pour les aider à défendre une des plus grandes industries du Sud.

Le "American Cane Growers' Association" a lancé une liste de souscription afin de récolter la somme suffisante pour pouvoir combattre à Washington la loi proposée pour le sucre.

Le bureau de l'American Growers' Association a publié un bulletin jeudi après-midi disant que cet argent servira à payer les frais d'un comité chargé d'aller à Washington défendre les intérêts de l'industrie sucrière.

Le comité de direction de l'American Growers' Association a pris la résolution dans une réunion qui a eu lieu mercredi, d'autoriser Joseph McCloskey de faire une campagne dans la vallée du Mississippi, afin que l'on empêche des pétitions aux sénateurs et représentants des états du Sud, leur demandant de s'opposer à toute réduction sur le tarif actuel.

Washington, 10 avril. — On discute activement la question maintenant pour décider si la révision du tarif sur le sucre sera maintenue sur le tarif général ou bien fera l'objet d'une loi spéciale.

UN ACCIDENT.

Paul Marchase, âgé de 2 ans, dont les parents demeurent au No. 1040 rue Liberté, a été écrasé par une voiture mercredi après-midi. Le cocher, après l'accident a fouetté son cheval et a disparu. La police est à sa recherche. L'enfant a été envoyé à l'Hôpital de la Charité. Son état est très grave.

LE BEAU JEUNE HOMME

Dans l'encadrement fleuri d'une croisée du rez-de-chaussée, la jolie tête de Marguerite émergeait toute pâle, illuminée par deux grands yeux noirs, dont le regard très tendre avait un charme douloureux, la faisant ressembler à quelque figure de vierge martyre.

Patientement, depuis le dîner, la jeune fille observait la rue, cherchant à reconnaître, dans la silhouette de chaque passant qui en couronnait l'angle, celui qu'elle espérait voir surgir. Mais aucun ne lui ressemblait, aucun n'avait son allure fière, sa tournure distinguée, sa démarche hardie.

Le jour régulièrement déclina et le soleil estival, au moment de se perdre dans le ciel très pur, s'épandait en une longue nappe dorée sur tout l'infini bleu, comme pour s'étirer avant de se reposer. Déjà, au coin du carrefour, un bec de gaz venait de s'allumer et, tremblant dans la lueur du jour, la petite flamme jaune semblait affreusement triste.

Avec mélancolie, Marguerite constatait ces préparatifs d'ensemblement. Jamais le locataire de son père, dont, chaque jour, accrochée à cette balustrade durant des heures entières, elle épiait les allées et venues, n'avait autant tardé à regagner leur tranquille quartier.

Tout à coup un flot de sang emporta ses joues. Elle venait de l'apercevoir qui, en flânant, approchait. Devant la fenêtre, d'un mouvement machinal, il tourna la tête et, voyant la jeune fille, il jeta, souriant: —Une bien belle soirée, n'est-ce pas, mademoiselle? —Oui, très douce, balbutia-t-elle.

Puis, les volets clos, les rideaux tirés, allant vers l'enfant gâté, Mme Lardinois, affectueusement, l'embrassa.

M. Lardinois, ancien laitier retiré des affaires après fortune faite, avait accueilli avec joie la location du marquis Amicar de la Casamadra, ébloui par son titre et ses grands airs.

Quoique le jeune homme eût négligé jusqu'à ce jour d'en solder les quittances, il le laissait pour en paix de son appartement, fier, malgré tout, d'abriter un noble qui, chaque soir maintenant, ne dédaignait pas de s'attarder quelques instants à échanger de menus propos avec sa chère petite Marguerite, dont les lèvres conservaient jusqu'au dans son sommeil le joyeux sourire qu'il savait y faire naître.

—Vraiment, monsieur le marquis, c'est trop d'honneur!... Il fallait me prévenir, je serais monté... Vous désirez, n'est-ce pas, régler?... Je vais chercher les quittances.

—Je vous ai parlé, en louant, d'un de mes oncles de Sicile, oppressé, sa tête gracieuse ridiculement branlant entre les deux énormes bosses qui déformaient son corps gracile.

très digne. Mlle Marguerite, en sa grâce innocente, candide et pure. Mlle Marguerite, si différente en un mot des jeunes filles du monde m'a séduit et, si vous ne daigniez m'accorder sa main, je crois que je me tuerai.

—Ma fille, lui dit gravement son père, M. le marquis de Casamadra, qui vient d'hériter de plusieurs millions, veut faire de toi sa femme.

Un matin, le marquis se présentait plus tôt que de coutume. —M. Lardinois, s'écria-t-il, triomphant, l'affaire est arrangée! D'ici peu, j'entrerais en possession des millions de mon oncle...

El, dix minutes plus tard, le rastaquouère partait avec les précieux billets. De ce jour, il ne reparut plus. En vain, la petite Marguerite, penchée à la croisée, attendit l'infinie: il s'était envolé comme un simple voleur.

Daniel Riche. Edition Hebdomadaire de "L'Abéille". Nous publions régulièrement, le samedi matin, une édition hebdomadaire renfermant toutes les matières...

Résultats du Baseball

Table for Pelicans baseball team with columns for dates and scores.

LE JEU DE BASEBALL

Nouvelle Orléans 5, Mobile 4. L'ouverture de la saison de baseball de la ligue du Sud, a eu lieu hier au Pelican Park, entre les équipes de la Nouvelle Orléans et de Mobile, devant une foule énorme.

Table for Southern League with columns for team, runs, hits, errors, etc.

Chattanooga contre Atlanta. Chattanooga, Tenn., 10 avril. — Chattanooga a perdu la première partie de la saison.

La partie à Memphis est renvoyée. Memphis, Tenn., 10 avril. — La partie à Memphis-Montgomery renvoyée, terrain trop humide.

La partie à Birmingham est renvoyée. Birmingham, Ala., 10 avril. — La partie Birmingham-Nashville est renvoyée, terrain trop humide.

National League.

Boston 8, New York 0. New York, 10 avril. — Boston a défait New York dans la première partie de la saison devant une foule nombreuse de spectateurs par 8 à 0.

American League.

Washington 2, New York 1. Washington, 10 avril. — Suivant la coutume le président Wilson a lancé la première balle à l'ouverture de la partie entre les équipes de Washington et New York.

Les champions perdent le jeu de début. Boston, 10 avril. — Les champions du monde ont perdu la partie d'inauguration contre les "Athletics" par 9 à 10.

Tigers battus par Browns.

St. Louis, 10 avril. — Le "pitching" de Weiland a remporté la victoire pour St. Louis.

SCHUMACHER N'EST PAS COUPABLE.

Louis Schumacher, un motoriste de la New Orleans Railway Company, qui Howard E. McNair, secrétaire du président Hugh McCloskey de la compagnie des chars urbains, accusait d'avoir enfreint le règlement du bureau de santé qui défend de cracher dans un tramway...

THEATRES.

CRESCENT

La comédie "Busy Izzy" de Geo. Sydney remporte un grand succès au Crescent. Sydney possède avec lui une bonne troupe d'artistes, parmi lesquels se trouvent Carrie Webber, sa femme; Dick Hume et Maud Campbell.

ORPHEUM

Petit Billy, le plus petit artiste sur la scène du vaudeville continue avec succès ses représentations à l'Orpheum.

Les actes suivants compléteront le spectacle: De Witt Burns et Torrence dans "Le Revil de Toys" une nouvelle façon d'introduire la danse; Mlle Lucile qui ont créé plusieurs nouvelles danses, et qui ont obtenu un si grand succès à Londres...

LES REVUES

- Revue des deux mondes. 15, rue de l'Université, Paris. Livraison du Sommaire du 1er avril 1913. I. Saint Augustin, première partie. Les Enfances, par M. Louis Bertrand.

Feuilleton de l'Abéille de la N. O.

No 48 Communiqué le 12 Février 1913.

POUDRE D'OR

Grand Roman Inédit

PAR LOUIS LETANG

(SUITE)

—Par exemple, interrogea Caidagués en prenant l'attitude de quelqu'un qui va répondre par des arguments indiscutables et péremptoires. —Par exemple, votre histoire de relèvement miraculeux de monsieur de Clamont ne tient pas debout.

—Mais, derrière elle, une voix grondait: —Encore à la fenêtre, Marguerite, tu veux donc attraper du mal, vilaine enfant! Et, sans lui laisser le loisir de répondre, sa mère l'enveloppait précautionneusement d'un châle.

—Je suis sûr de vous en avoir entretenu. Et bien, mon oncle vient de mourir... —Alors, les millions?... —Sont à moi.

banques, et demandez à combien de millions s'élève le compte d'un certain Pierre Escoutail, rentier... Hein?... Vous saisissez?... Pierre Escoutail... l'usine d'Escoutail... La tour d'Escoutail, ancien bien de la première femme de M. de Clamont!

dinant Le Fraissil prenait place à l'intérieur du lourd véhicule qui dessert la banlieue de Paris après avoir échangé un signe d'intelligence avec Caidagués...

Ferdinand se croyait sûr de lui-même. Il avait vérifié les principales allégations de Caidagués et reconnu leur parfaite exactitude.

—Ne vous dérangez pas, madame, je vous en prie. Je trouverai bien le chemin tout seul. —Le fait est que le jardin n'est pas bien grand. Prenez le sentier de gauche, monsieur.